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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "RITORNA LO SPACCIO IN VIA STRADELLA?" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE LIARDO IN DATA 29 OTTOBRE 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PRESO ATTO 
 
che i commercianti di via Stradella hanno combattuto personalmente, negli anni passati, contro 
gli spacciatori, che a fianco delle loro attività commerciali distribuivano o meglio vendevano 
indisturbati ed alla luce del giorno, ma soprattutto di notte, la loro "merce"; 
 

RILEVATO 
 
che il fenomeno dello spaccio si sta nuovamente riformando creando non pochi disagi per i 
commercianti di via Stradella che sono ormai esasperati dallo stesso e dalle conseguenze che 
comporta; 
 

VISTA 
 
la necessità di salvaguardare le attività commerciali, ma anche i cittadini del quartiere; 
 

CONSIDERATO 
 
che gli organi preposti alla tutela dell'ordine pubblico hanno dimostrato in passato di combattere 
(con molti sforzi) ma di riuscire ad annientare il fenomeno;    
 

INTERPELLA   
 
Il Sindaco e l' Assessore competente al fine di sapere quali sono le ragioni per cui gli organi 
preposti non esercitano più i dovuti controlli, per non vanificare gli sforzi fatti in passato, nella 
via Stradella.    
 

F.to Enzo LIARDO    


